



POLÍTICAS AMBIENTALES Y ACUERDO DE ESCAZÚ

EN EL RECIENTE ESTUDIO "PERCEPCIÓN DE LA POBLACIÓN SOBRE TEMAS AMBIENTALES Y GOBERNANZA AMBIENTAL EN COSTA RICA" DEL IDESPO-UNA NOS EXPONEN ALGUNOS DATOS IMPORTANTES EN TORNO A LAS POLÍTICAS AMBIENTALES.

54.40%

Considera que hay poco compromiso con el ambiente por parte del gobierno actual.

92.6%

Desconocen sobre el Acuerdo de Escazú.



A pesar del desconocimiento sobre el Acuerdo de Escazú, hay un fuerte apoyo a sus principales enunciados.

Realizar acciones para garantizar los derechos de las personas a un medio ambiente sano y al desarrollo sostenible

98.1%

De acuerdo

98.8%

De acuerdo

Establecer una relación entre el Estado, el mercado y la sociedad sin perjudicar el ambiente.

Que las autoridades brinden información relevante, de fácil acceso y comprensión.

97.6%

De acuerdo

97.4%

De acuerdo

La legislación nacional en materia ambiental es necesaria para cuidar del medio ambiente

El Estado implemente una participación abierta e inclusiva en los procesos de tomas de decisiones ambientales.

96.1%

De acuerdo

"El sector privado puede estar tranquilo de que en el Acuerdo de Escazú no está en la agenda del gobierno" Rodrigo Chaves Robles

¿Con qué tipo de política ambiental está comprometido el gobierno actual?

Fuente: IDESPO-UNA (2022). Percepción de la población sobre temas ambientales y gobernanza ambiental en Costa Rica. Tomado de: shorturl.at/ovQ47 / Martínez, Alonso (3-5-2022). Chaves anuncia oposición a Acuerdo de Escazú: "El sector privado puede estar tranquilo". Delfino.cr. Tomado de: shorturl.at/ELVY6

